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Negli ultimi mesi è stato difficile non imbattersi in articoli che evidenziano il disagio 
degli studenti in un’università che rischia di diventare un tran tran di lezioni, esami, 
stress e ansia da prestazione. E’ davvero tutto qua? Abbiamo visto, nei nostri anni al 
Politecnico, che c’è qualcosa di più, che l’università può trasformarsi in luogo d’in-
contro e di dialogo in cui al centro c’è lo studente.

Convinti che l’università debba essere per lo studente e non viceversa, siamo giunti 
ad alcune proposte che riteniamo centrali. Da una Didattica rinnovata, dove lo stu-
dente è protagonista attivo del proprio percorso accademico, all’aiuto economico per 
chi ne ha più bisogno, rappresentato dal Diritto allo Studio; senza tralasciare gli Spazi, 
risorsa fondamentale perché l’università possa essere vissuta a pieno.

Questo nostro interesse, attraverso un dialogo vivo negli organi di rappresentanza, ha 
come scopo ultimo che ogni studente arrivi a chiamare l’università casa. Desideriamo 
delle politiche che non lascino lo studente solo, che aiutino il formarsi di una comu-
nità, che rendano l’università un percorso da fare assieme. 

 TOGETHER TO GET THERE! 
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UNIFORMITÀ TRA GLI SCAGLIONI

Chiediamo di togliere le diversità presenti tra gli scaglioni di uno stesso esame, ad esempio per 
l’esame di meccanica delle strutture (2°anno, annuale). Capita infatti che le valutazione siano molto 
differenti così come il metodo di erogazione della didattica e questo non è a favore degli studenti. E’ 
molto importante che almeno a livello di modalità d’esame i due scaglioni siano uniformati, in modo 
da avere le stesse conoscenze e nozioni una volta terminato l’insegnamento.

TUTORATO DISEGNO

Chiediamo di aprire un tutorato per gli studenti del primo semestre del primo anno che possa 
essere di aiuto nella comprensione di come vengono usati i software. In particolare proponiamo che 
ci si soffermi in particolare sui software Autocad e Rhino. Lo scopo è riuscire a far imparare meglio 
l’utilizzo di software con esercizi pratici e anche attraverso il continuo confronto con i tutor.

TESINA TRIENNALE (4 PUNTI)

Vorremmo iniziare un dialogo con i professori del corso di studi per valutare l’utilità della Tes-
ina triennale. La principale proposta che vorremmo portare consiste nel togliere la tesina. I punti 
di questa potrebbero essere spostati sugli esami d’indirizzo del terzo anno (1 punto a Architettura 
tecnica,1 punto a Tecnica delle Costruzioni, 1 punto a Impianti e 1 punto a Laboratorio di Cantiere), 
e fare in modo che il voto ricevuto in questi tre insegnamenti venga convertito in un punteggio da 
aggiungere nel voto finale di laurea. Nel caso in cui questo non fosse possibile vorremmo chiedere 
che venga inserita la possibilità di portare come argomento della tesina un approfondimento di uno 
degli esami di indirizzo del terzo anno. In questo modo si aggiungerebbe possibilità per gli studenti 
nella scelta dell’argomento da trattare.

PARZIALE FISICA DELL’EDIFICIO

Proponiamo di inserire un parziale per il corso di Fisica dell’edificio (2°anno, 1°semestre) a fronte 
del basso superamento di questo esame e della sua elevata difficoltà. L’esame tratta di due blocchi 
di argomenti che possono essere separati facilmente, per questo, l’inserimento di una prova a metà 
semestre non causerebbe grosse problematiche e permetterebbe agli studenti di distribuire meglio 
lo studio da inizio semestre.
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